



## 祝 詞

全日本学生レスリング連盟会長  
(財)日本アマチュアレスリング協会副会長  
大阪府アマチュアレスリング協会会長

松 井 清

創立30周年を迎えられましたことを心よりおよろこび申し上げます。

終戦の混乱期に発足された関西大学レスリング部も早や30年、既にOB諸兄も150余名になんなんとしております。其の間に幾多の、苦しかったこと、楽しかったこと、うれしかったこと、又は悲しかったこと等、数つきぬ思い出があることと思います。

昭和30年のワルシャワでの第2回ユニバシヤードにおける横山勝利君の活躍、あるいは東京オリンピック大会で、市口政光君が関西大学の数ある運動部の中で初のゴールドメダリストに輝き、また数度にわたり関西大学レスリング部が海外遠征に数多くの日本代表選手を送られましたことは、関西大学の名声を世界に知らせしめたことと特筆すべきであります。

国内においては、西日本学生レスリング・リーグ戦で12連勝の偉業を達成される等、関西大学レスリング部の活躍は海外でのそれと併せて日本レスリング界の歴史の一頁にはっきりと刻まれております。誠にご同慶のいたりであります。

私自信もOBの一員であります、過去の輝く栄光に比べて、現今では新聞のスポーツ欄等に「関大」の文字を見る機会が少なく、残念に思っております。

どうか、関西大学レスリング部にありましては、かつての光輝ある歴史に恥ないように、今後、部員一同の奮起、OB諸兄もあらゆる援助をおしめず、一丸となり、今回の記念行事を起点として発足当時の原点に立ちかえり心新たに21世紀に向って、地道な努力を重ねられ邁進されることを節にお祈りすると共にお願いいたしまして、私のお祝いの言葉といたします。